

UNTERNEHMENS- POLITIK

FCP

Wir Ingenieur:innen erhöhen die Lebensqualität nachhaltig!
Das gelingt uns mit Kreativität, Vertrauen zueinander und solidem technischen Wissen.

GRUNDSÄTZE

Wir übernehmen Verantwortung und wahren hohe Standards im Einklang mit unseren Politiken und Unternehmensrichtlinien.

Qualität_ Wir erbringen hochqualitative Ingenieurleistungen, richten uns an den Bedürfnissen unserer Auftraggeber:innen aus und pflegen langfristige Beziehungen mit ihnen.

Erfahrung und Know-how_ Mit langjähriger Erfahrung und interdisziplinärem Know-how arbeiten wir gemeinschaftlich daran, unser aller Lebensqualität zu verbessern.

Arbeits- und Gesundheitsschutz_ Wir schaffen ein sicheres und gesundes Arbeitsumfeld für unsere Mitarbeitenden durch präventive Maßnahmen und kontinuierliche Schulungen.

Integriertes Managementsystem (IMS)_ Das IMS vereint alle zertifizierungsrelevanten Managementprozesse, fördert laufende Verbesserungen und gewährleistet, dass alle Mitarbeitenden Zugang zu relevanten Dokumenten haben.

Ethik und Compliance_ Unser unternehmerisches Handeln basiert auf Integrität und der Einhaltung aller relevanten nationalen und internationalen Gesetze sowie branchenspezifischen Standards und Kodizes.

Innovation_ Wir fördern eine Kultur, in der innovative Lösungen dazu beitragen, die Herausforderungen von morgen zu gestalten.

Datenschutz_ Sensible Daten behandeln wir mit höchster Sorgfalt und bewahren Vertraulichkeit in allen Belangen gemäß den gesetzlichen Vorgaben.



DIGITAL ENGINEERING

Gemeinsam gestalten und leben wir unsere digitale Zukunft.

Digitale Transformation_ Moderne Technologien sind fester Bestandteil unserer Strategie. Sie ermöglichen Prozessoptimierung, steigern Effizienz und Qualität und fördern die Zusammenarbeit mit unseren Partner:innen.

Technologische Weiterentwicklung_ Wir investieren in zukunftsweisende Technologien, um Präzision und Nachhaltigkeit in unseren Projekten zu maximieren und die digitale Infrastruktur kontinuierlich auszubauen.

Agilität und Anpassungsfähigkeit_ Durch den gezielten Einsatz moderner Methoden und Tools reagieren wir flexibel auf Veränderungen und sichern unsere Zukunftsfähigkeit.



RESSOURCE MENSCH

Wir bündeln unsere Expertisen, weisen die Richtung und geben Halt.

Menschen_ Unsere Mitarbeitenden stehen im Zentrum der Unternehmenskultur, gemeinsam gestalten wir ein Umfeld, das von Engagement, Verantwortung, Inklusivität und Diversität geprägt ist.

Exzellenz und Teamwork_ Technische Expertise bildet die Grundlage unserer Arbeit. Durch die Bündelung unseres Wissens und die Zusammenarbeit im Team bringen wir unsere Stärken zum Strahlen und erreichen gemeinsam herausragende Ergebnisse.

Verantwortung und Eigeninitiative_ Wir fördern eine Kultur, in der Mitarbeitende Verantwortung übernehmen, aktiv mitgestalten und eigenständig Lösungen entwickeln. So stärken wir Vertrauen, Motivation und die gemeinsame Wirksamkeit im Unternehmen.

Wohlbefinden und Gesundheit_ Wir fördern das mentale und körperliche Wohl unserer Mitarbeitenden durch gesunde Arbeitspraktiken und Unterstützung der Work-Life-Balance.

Weiterentwicklung_ Wir investieren in die Aus- und Weiterbildung, um die fachliche und persönliche Entwicklung unserer Mitarbeitenden zu fördern und langfristig zu sichern.

Vertrauen und Stabilität_ Wir schaffen ein Umfeld, das von Sicherheit und kontinuierlichem Fortschritt geprägt ist. Dabei bauen wir auf stabile Leistungen und Prozesse, die langfristigen Erfolg sichern.



KLIMASCHUTZ & NACHHALTIGKEIT

Wir verknüpfen Klimaschutz und Nachhaltigkeit mit Haltung und Umsetzungsstärke.

Verantwortung_ Wir leben die Verantwortung für Natur, Umwelt, Kultur und Gesellschaft in unserer täglichen Arbeit und setzen dabei auf nachhaltige, ressourcenschonende Planung.

Umwelt_ Wir engagieren uns für den Schutz von Umwelt und Klima und setzen uns dafür ein unsere Umweltauswirkungen zu minimieren.

Nachhaltige Innovationen_ Wir entwickeln und fördern innovative Konzepte und Lösungen, die sowohl den Herausforderungen des Klimawandels gerecht werden als auch wirtschaftlich erfolgreich sind.

KliNa@-Initiative_ Mit unseren KliNa@-Dienstleistungen bieten wir umfassende Beratung und entwickeln praxisnahe Konzepte, um gemeinsam mit unseren Auftraggeber:innen und Partner:innen aktiv Klimaschutz zu fördern und eine nachhaltige Zukunftsgestaltung voranzutreiben.

Die Unternehmenspolitik bildet die Grundlage für die strategische Ausrichtung von FCP und fördert eine Kultur, die von einer vereinten Vision und der Orientierung an gemeinsamen Werten geprägt ist. Im Einklang damit richtet die Geschäftsführung ihr Handeln an den im dokumentierten Integrierten Managementsystem (IMS) festgelegten Grundsätzen aus, ist sich ihrer Verantwortung für die Umsetzung des IMS in den jeweiligen Bereichen bewusst und sorgt dafür, dass die verankerten Vorgaben im gesamten Unternehmen von allen Mitarbeitenden gelebt werden.

IDEEN WERDEN WIRKLICHKEIT

CORPORATE POLICY

FCP

**We engineers sustainably increase the quality of life!
This can be realized with creativity, confidence in
each other and solid technical know-how.**

PRINCIPLES

We assume responsibility and maintain high standards in accordance with our corporate policies.

Quality_ We perform high-quality engineering services based on the needs of our clients and maintain long-term relations with them.

Experience and Know-how_ With long-time experience and interdisciplinary know-how we jointly work at improving the quality of life of all of us.

Work and Health Protection_ We create a safe and healthy work environment for our employees by preventive measures and continuous trainings.

Integrated Management System (IMS)_ IMS combines all certification-relevant management processes, promotes continuous improvements and ensures that all employees have access to the relevant documents.

Ethics and Compliance_ Our corporate action is based on integrity and compliance with all relevant national and international laws as well as trade-specific codes and standards.

Innovation_ We promote a culture where innovative solutions contribute to the shaping of tomorrow's challenges.

Data Protection_ Sensitive data are treated highly carefully, and confidentiality is maintained in all respects according to the legal specifications.



DIGITAL ENGINEERING

We shape and live our digital future together.

Digital Transformation_ Modern technologies are a fixed part of our strategy. They enable process optimization, increase efficiency and quality and promote the cooperation with our partners.

Technological Development_ We invest in trendsetting technologies to maximize precision and sustainability in our projects and to continuously expand the digital infrastructure.

Agility and Adaptability_ Thanks to the specific application of modern methods and tools we flexibly react to changes and ensure our sustainability.



HUMAN RESOURCES

We concentrate our expertise, give direction and support.

Humans_ Our employees are in the centre of the corporate culture, we jointly shape our environment characterized by commitment, responsibility, inclusiveness and diversity.

Excellence and Teamwork_ Technical expertise is the basis of our work. By channelling our know-how and the cooperation in the team, we show our strengths and jointly reach outstanding results.

Responsibility and Personal Initiative_ We promote a culture where employees take over responsibility, are actively involved in developments and create solutions independently. Thus, we strengthen trust, motivation and the common effectiveness in the company.

Well-being and Health_ We promote the mental and physical well-being of our employees by healthy work practices and support of the work-life-balance.

Further Development_ We invest in education and further training to encourage and ensure the professional and personal development of our employees in the long run.

Confidence and Stability_ We create an environment characterized by safety and continuous progress. In this process we rely on stable performance and processes which ensure long-term success.



CLIMATE PROTECTION & SUSTAINABILITY

We link climate protection and sustainability with attitude and implementation.

Responsibility_ We assume the responsibility for nature, the environment, culture and society in our daily work and rely on sustainable, resource-efficient design.

Environment_ We are committed to the protection of the environment and the climate and rely on the minimization of our environmental impacts.

Sustainable Innovations_ We develop and promote innovative concepts and solutions both meeting the challenges of climate change and being economically successful.

KliNa@-Initiative_ With our KliNa@-services we offer comprehensive consultation and develop practical concepts to actively support climate protection together with our clients and partners and pushing on sustainable shaping of the future

The corporate policy is the basis for the strategic orientation of FCP and promotes a culture characterized by a united vision and the orientation towards common values. In accordance with this the management plans its activities based on the principles defined in the documented Integrated Management System (IMS), is aware of its responsibility for the implementation of the IMS in the respective areas and makes sure that the incorporated guidelines are observed by all the employees of the company

IDEAS COME TRUE

AUGUST 2025